
Kenntnis genommen 
 
Zusatzfragen  
von AM Dr. Pacyna betr. frühere Planung/Idee Bachlauf im Bereich Pohlhausenstraße offen zu 
legen 
 
1. Warum ist man von der Idee abgerückt? 
Antwort: 
Die Mitteilung heute hat das Ziel darzulegen, mit dem Investor Kreissparkasse die Höhen-
entwicklung abzustimmen. Nicht Gegenstand ist die weitere Gestaltung des Peter-Fryns-
Platzes, wozu auch der Bachlauf zählt.  
 
2. Ist bekannt, dass bei der Außengastronomie ein Pavillion als Windschutz ge-

plant ist? 
Antwort: 
Die Pavillionplanung ist nicht bekannt. 
 
von AM Nettekoven betr. Platzgestaltung, nicht mit dem Gewerbeverein abgesprochen 
Kann man bei der weiteren Gestaltung des Platzes die Organisatoren der Kirmesveranstaltung 
mit einbeziehen? 
Antwort: 
Die Organisation der Kirmes gehört in den Fachbereich 3 und die Feinabstimmungen werden 
mit den Schaustellern abgestimmt. Diese sind in die Thematik mit einbezogen. Gesprächstermi-
ne können mit Herrn Schier vereinbart werden, damit die Fragen der Gestaltung des Peter-
Fryns-Platzes gemeinsam gelöst werden können. 
 
 


